



Orchestre Régional  
du Dauphiné

# Compte rendu d'activités - saison 2024/2025

## Concerts symphoniques

sous la direction de Gilles Bauer, Premier violon Jean-Michel Danet

L'orchestre a donné cette saison 10 concerts (dont 2 pour des publics empêchés).

En décembre/janvier :

«Entrez dans la danse !» :  
Ballets, danses symphoniques et lyriques.

Avec Agnès Haond, soprano

Orchestre Régional du Dauphiné

Direction : Gilles Bauer  
Soprano : Agnès Haond

# Entrez dans la danse !

Ballets,  
danses symphoniques et  
lyriques

Dvorak,  
Lehar,  
Puccini,  
Strauss...

Dim. 8 déc. 17 h - Église Ste Thérèse Brignoud  
Sa. 14 déc. 20 h - Salle Olivier Messiaen Grenoble  
Dim. 15 déc. 17 h - Salle Poly'Sons Noyarey

Réservation : [www.ord-meylan.fr](http://www.ord-meylan.fr)

### ***Au programme***

- Ouverture du Domino noir d'Aubert
- Polonaise de Dvorak
- Suite la fille de neige de Rimski Korsakov
- Valses or et argent de Lehár
- Danse des heures de Ponchielli
- Airs d'opéra de weber, Lehár, Puccini et Strauss ; Soprano Agnès Haond

### ***Les dates***

- Vendredi 6 décembre 2024, Maison de la musique de Meylan
- Dimanche 8 décembre 2024, Eglise de Brignoud
- Samedi 14 décembre 2024, Salle Olivier Messiaen Grenoble
- Dimanche 15 décembre 2024, Salle des fêtes de Noyarey
- Samedi 18 janvier 2025, Hexagone de Meylan pour les vœux du maire de Meylan

Cette série de concerts a remporté un succès honorable avec plus de 1100 spectateurs sur 5 dates.

***Concert Salle des fêtes de Noyarey, 15 déc.***





**Au printemps 2024**

**«Weber et l'opéra Allemand »**  
**Avec Catherine Carlier, clarinettiste,**  
**et le Chœur Arcanum de Meylan**

 Orchestre Régional  
du Dauphiné  
Direction : Gilles Bauer

 CHŒUR  
**ARCANUM**  
Cheffe de chœur : Anne Laffilhe

**Weber**  
**et l'opéra allemand**

Ouverture d'Oberon  
Concerto pour clarinette  
Soliste Catherine Carlier  
Chœurs d'opéras :  
Gluck, Schubert, Wagner ...

♪ Sam. 12 avril 20 h 30  
♪ Dim. 13 avril 17 h 30  
Église Plaine Fleurie  
Meylan

♪ Dim. 18 mai 17 h 30  
Église Ste Thérèse  
Brignoud

  
isère  
LE DÉPARTEMENT  
[www.isere.fr](http://www.isere.fr)

  
ville de  
meylan

Réservations : [ord-meylan.fr](http://ord-meylan.fr) / [choeurarcanum.fr](http://choeurarcanum.fr) / Fnac

### **Au programme :**

- ✓ Ouverture d'Oberon de Weber.
- ✓ Concerto n°1 pour clarinette de Weber ; Soliste Catherine Carlier
- ✓ Chœur d'opéras de Gluck, Schubert et Wagner avec le Chœur Arcanum

### **Les dates**

- Samedi 12 Avril et dimanche 13 avril 2025, église de la Plaine Fleurie à Meylan
- Dimanche 18 mai 2025, église de Brignoud

Succès public mitigé pour cette série de concert avec 500 spectateurs payants pour 3 représentations.

### ***Concert église de Brignoud, 18 mai***



## Article du Dauphiné Libéré

Brignoud

# L'Orchestre Régional du Dauphiné a conquis le public

Le Dauphiné Libéré – 23 mai 2025



Catherine Carlier, soliste clarinettiste, a offert une interprétation brillante du *Concerto pour clarinetten°1* de Weber. Photo Jean-Yves Lamour

L'église de Brignoud a résonné, dimanche dernier, au son des œuvres de Weber, Gluck, Schubert et Wagner. L'Orchestre régional du Dauphiné (ORD), dirigé par Gilles Bauer, a brillé avec la clarinettiste Catherine Carlier et le chœur Arcanum. Près de 150 spectateurs ont ovationné les artistes, rappelés deux fois. La saison prochaine, l'ORD fêtera ses 40 ans avec un spectacle exceptionnel, en complicité avec le Turak théâtre.

## « Interventions à la MECS à l'EDP du Charmeyran »

**Un partenariat existe avec le Belvédère depuis 2020 et avec le Chameyran depuis 2023.**

*La Maison d'Enfants à Caractère Social le Belvédère à Corenc est spécialisée dans l'accueil de mineurs en difficulté. Une quarantaine d'enfants y sont actuellement placés.*

*L'Etablissement Public Départemental du Charmeyran à La Tronche est destiné à l'accueil d'urgence des enfants de la naissance à 18 ans, des femmes enceintes et des mères avec enfant(s) de moins de 3 ans.*

Des conventions ont été signées avec les directions des 2 établissements.

Elles prévoient d'offrir des temps de musique aux enfants sous 3 formes :

- Organisation d'ateliers de présentation des instruments de l'orchestre par des musiciens de l'ORD.
- Invitations d'enfants et de familles à des concerts publics de l'orchestre.
- Organisation de concerts symphoniques au sein des établissements.

**Durant cette saison** nous avons réalisé les actions suivantes

**Pour le Charmeyran :**

4 ateliers de présentation d'instruments.

Concert symphonique au sein de l'établissement le vendredi 13 juin à 18 h avec le programme suivant

- Ouverture d'Oberon de Weber
- Polonaise de Dvorak
- Suite la fille de neige de Rimski Korsakov
- Valses or et argent de Lehár
- We are the Champion et the Show must go on, adaptation symphonique de ces tubes du groupe Queen

## **« Concert au CHU »**

- Dimanche 23 mars 2025 à 15h au Centre Gérontologique de l'hôpital du CHU de Grenoble

**Le programme :**

- Ouverture d'Oberon de Weber
- Concerto n°1 pour clarinette de Weber ; Soliste Catherine Carlier
- Polonaise de Dvorak.
- Valses or et Argent de Lehár.

Donné pour la quatrième fois au Centre Gérontologique Sud et, de plus un dimanche, ce concert a été un succès permettant de réunir des malades et leurs familles avec 120 spectateurs.

Cette formule de concerts de dimanche paraît très bien adaptée. A souligner l'engagement des musiciens pour participer à ce concert, le dimanche en milieu d'après-midi.

**Concert au CHU le 5 mai 24**



## **Quelques commentaires sur cette année musicale**

Cette saison 2024/2025 s'est très bien déroulée.

Le premier programme « Entrez dans la danse » a été largement diffusé avec 5 concerts dont un à Noyarey où l'orchestre ne s'était jamais produit.  
Plus de 1100 spectateurs ont assisté à cette série de concerts.

Malheureusement, le second programme « Weber et l'opéra Allemand » a eu moins de succès.

De façon générale, il est plus difficile de remplir les salles au printemps.  
On peut également regretter le manque d'engagement du Chœur Arcanum qui ne prenait pas de risque financier dans cette opération.

L'orchestre au complet a pu jouer au CHU et à la maison d'enfant du Charmeyran et apporter de la musique à ces publics empêchés.

*Le partenariat avec le Belvédère devient difficile car les enfants accueillis sont maintenant très jeunes et nos activités ne sont plus adaptées. En l'état actuel, il nous paraît difficile de continuer cette collaboration.*

Il faut également réfléchir à nos interventions au Charmeyran. Les ateliers de présentation des instruments de l'orchestre ont beaucoup de succès.  
Pour le concert symphonique c'est plus difficile même si nous essayons de jouer des morceaux plus adaptés comme par exemple du Queen cette saison.

Le concert du CHU a été un véritable succès avec plus de 100 spectateurs, patients hospitalisés et familles, et une très bonne ambiance. Merci aux musiciens qui sont venus jouer un dimanche après-midi de mai pour ces personnes âgées !

**Au total, cette année, 1700 spectateurs ont assisté à un concert de l'ORD.**

**L'Orchestre s'est produit dans 7 communes de l'Isère : Grenoble, Meylan, La Tronche, Noyarey, Echirolles, Seyssins, Froges/Villard Bonnot**

**L'orchestre remercie ses partenaires :**

- *Le Conseil Général de l'Isère pour son soutien financier.*
- *La Ville de Meylan pour son soutien logistique (mise à disposition de salles de répétition).*

***Vous pouvez retrouver des photos, enregistrements de concerts et articles de presse sur <http://www.ord-meylan.fr/voir-lire-ecouter/>***